

LETTRES D'INFOS SYNDICALES SDH

Dernière mise à jour : 02-10-2014

La lettre d'informations syndicales de septembre 2014 est parue. Elle est censée informer le personnel de la SDH et PH sur des sujets touchant de près ou de loin l'entreprise, le logement social, le monde du travail ou la société en général.

Au sommaire de la lettre de septembre :

Nouvelle organisation SDH.

Mesures disciplinaires.

La réforme de la formation.

Les ruptures conventionnelles...

Consultez également nos archives :

[La lettre d'infos de juin 2014 .](#)

[La lettre d'infos de novembre 2013 .](#)

[La lettre d'infos de juin 2013 .](#)